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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке технологического решения проблемы потерь цемента в процессе разгрузки товарных вагонов-хопперов и включает решение следующих задач: 1. Анализ и формализация задачи снижения потерь сыпучих материалов в процессах разгрузки; 2. Отбор и анализ технологических решений для менее затратной разгрузки материалов; 3. Описание на концептуальном уровне (с помощью концептуальной модели) работы предлагаемой системы; 4. Описание на уровне имитации (с помощью имитационной модели) прогнозируемого эффекта от внедрения предлагаемой системы. Работа проведена на базе ООО «Выбор-СПб», где собиралась значительная часть фактического материала. Были проведены концептуальное и имитационное моделирование. Основываясь на исследованиях, проведенных по системе экологического менеджмента ООО «Выбор-СПб», и предложенном проекте по совершенствованию процесса выгрузки цемента, можно сделать вывод, что реализация данного проекта принесла бы существенную пользу компании и окружающей среде.
        

        
          This work is devoted to the development of a technological solution to the problem of cement losses during the unloading of hopper wagons and includes the solution of the following tasks: 1. Analysis and formalization of the task of reducing the loss of bulk materials in the unloading processes; 2. Selection and analysis of technological solutions for less costly unloading of materials; 3. Description at the conceptual level (using a conceptual model) of the proposed system; 4. Description at the simulation level (using a simulation model) of the predicted effect of the implementation of the proposed system. The work was carried out on the basis of LLC «Vybor-SPb», where a significant part of the factual material was collected. Conceptual and simulation modeling were carried out. Based on the research conducted on the environmental management system of LLC «Vybor-SPb» and the proposed project to improve the process of unloading cement, it can be concluded that the implementation of this project would bring significant benefits to the company and the environment.
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